

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Lara, licenciado exprés en derecho	Tras las críticas a Ulises Lara, responsable de la FGJ CDMX , por no cumplir el requisito de tener licenciatura en derecho, pues es licenciado pero en sociología, súbitamente en el Registro Nacional de Profesiones aparece Lara como egresado de la carrera de derecho, nada menos que en el Centro Universitario Cúspide de México. Y con un título expedido... ¡en 2024! Vaya eficacia.
Contra Réplica	Línea 13	Los ataques contra el nuevo fiscal	Quienes no cesan en sus ataques y señalamientos en contra de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX , son los diputados locales del PAN. El coordinador de la bancada, Federico Döring arremetió, en redes sociales, contra el nuevo encargado de despacho, al asegurar que Ulises Lara López, al asegurar que hace unos días obtuvo su título de licenciado en derecho, por lo que aseguró que la "maroma" de los diputados de Morena para reventar la sesión del 13 de diciembre pasado fue para darle tiempo de obtener el título.
La Razón	Rozones	Debates y expulsiones	La no ratificación de Ernestina Godoy sigue teniendo efectos y no sólo porque está siendo tema de conversación el asunto que atañe al título en Derecho del nuevo encargado del despacho de la Fiscalía y porque ya se está proponiendo aumentar penas en el tema de los fraudes inmobiliarios, sino también por lo que ocurre en partidos de oposición. Y es que la diputada priista Tania Larios informó que el dirigente nacional de su partido, Alejandro Moreno, ya notificó en el Consejo Político Nacional la expulsión de las diputadas Mónica Fernández y Wesly Jiménez, quienes, como se recordará, el día de la ratificación de Ernestina se sumaron a la 4T y votaron a favor de la continuidad de la ahora ex fiscal.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	Artículo	México y EU avanzan en la	El 28 de diciembre de 2023 vino a México una delegación de personas funcionarias de alto nivel de



	Ricardo Monreal	gestión de migración irregular	EU, encabezada por los secretarios de Estado, Antony Blinken , y de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas , y la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall , para conversar con el presidente AMLO sobre la cooperación bilateral en el tema migratorio.
--	-----------------	--------------------------------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Reinversiones	La cifra de más de 10 mil 500 millones de dólares que registró la CDMX, gobernada por Martí Batres, como Inversión Extranjera Directa entre enero y septiembre del año pasado debe ser vista con prudencia. Sí, hay que celebrar que casi duplica la de 2020, pero hay un detalle, casi la totalidad de ese capital (98 por ciento) fue resultado de reinversiones.
El Financiero	Confidencial	Reforma con dedicatoria	El jefe de Gobierno, Martí Batres , presentó una iniciativa de reforma al Código Penal para el Distrito Federal, la cual tiene el objetivo de combatir la corrupción inmobiliaria , al reconocerla como delito y establecer las sanciones correspondientes para los servidores públicos. Es decir, la reforma tiene dedicatoria para los panistas, principalmente de la alcaldía Benito Juárez.
Contra Réplica	Línea 13	Solicitan informe	La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad solicitó a las SEDUVI y SEDEMA, así como a la alcaldía Tlalpan, que, "conforme a sus facultades, remitan información de la obra de construcción que se lleva a cabo en Canal de Miramontes número 3155, colonia Vergel Coapa" La diputada Xóchitl Bravo, señaló que la solicitud se debe a que en días recientes vecinas y vecinos de la colonia Vergel Coapa, en Tlalpan, denunciaron que "han provocado afectaciones en Canal Miramontes, además de que desconocen el tipo de trabajo que se efectúa y su alcance, con la supuesta edificación de más de mil cien viviendas" .
Excélsior	Frentes Políticos	En defensa propia	La precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, rechazó que hayan sido destinados recursos públicos para su campaña , pues comentó que ha luchado toda su vida contra eso.
El Universal	Bajo Reserva	¿Senadores de Morena seguirán	En el grupo parlamentario de Morena están listos para recibir la iniciativa presidencial para mejorar las



Síntesis informativa

11 de enero 2024

		dispuestos a aprobar a ciegas reformas de AMLO?	pensiones de los trabajadores jubilados, pero varios de los senadores advierten que junto con esa propuesta se debe impulsar una reforma fiscal de gran calado. Aseguran que, aunque el tema de las pensiones es muy noble, sin cambios en materia fiscal y las modificaciones necesarias para financiarlo, este tema, y el de los programas sociales, serán una Andrés Manuel bomba de tiempo para el próximo gobierno, que ellos confían, esté encabezado por Claudia Sheinbaum.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Sin noticias de Marcelo	El ex canciller y ex corcholata presidencial, Marcelo Ebrard, ha mantenido el silencio hasta con su partido, Morena. A la dirigencia, a cargo de Mario Delgado, ni siquiera le ha notificado si se inscribirá o no como aspirante a senador, lugar que ya tenía ganado.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Alistan encuentro con candidatas	La American Society, presidida por el republicano Larry Rubín sostendrá reuniones con las candidatas presidenciales de México. Ya está agendada la aspirante de Morena, Claudia Sheinbaum, el próximo lunes, a las 10 de la mañana. También se buscará a la abanderada del Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, pero aún no hay fecha definida.
Milenio	Trascendió	Rechazan afirmaciones	Morena, con el Presidente y Mario Delgado a la cabeza, salió a rechazar las afirmaciones de Sanjuana Martínez sobre un intento de extorsión de la Secretaría del Trabajo para que destinara una parte de la liquidación de Notimex a la campaña de Claudia Sheinbaum, pero llamó la atención el planteamiento del coordinador en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, quien emplazó a la periodista a presentar una denuncia, haciendo énfasis en que "parecerían pronunciamientos extemporáneos, si es que fueran ciertos".
Reporte Índigo	Redes de Poder	Naranja pálido	Más allá de las apariencias, del supuesto espaldarazo que recibió Jorge Álvarez Máynez durante su registro como precandidato a la Presidencia, la fachada del partido naranja esconde muy preocupantes fracturas al interior. Y es que todas las decisiones, la forma en que se tomaron y las traiciones que se consumaron hoy tienen a MC a las puertas del fracaso.
El Heraldo de México	Sacapuntas	De guinda a naranja	Se placeó Gibrán Ramírez, ex ideólogo de la 4T, en la Comisión Permanente de Movimiento Ciudadano, donde ungieron a Jorge Álvarez Máynez como abanderado presidencial. El joven politólogo dio sendos abrazos a Dante Delgado y al gobernador de Nuevo León, Samuel García.



Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Duro y directo	Enrique Alfaro no se guardó ningún adjetivo al criticar la postulación de Jorge Álvarez Máynez como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia. El gobernador también se lanzó contra las formas de ese destape al estilo Samuel García: en una mesa "botanera y cervecera".
El Universal	Bajo Reserva	INE, el peor momento para un conflicto interno	Los conflictos en el INE podrían estar lejos de terminar. Tras la decisión del Tribunal Electoral la consejera presidenta Guadalupe Taddei tendrá mayor margen de maniobra para nombrar a quien ella decida en áreas clave, incluyendo al encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva. Podrá nombrar al encargado no sólo entre los titulares de las Direcciones Ejecutivas, sino también elegir entre encargados de despacho, es decir, perfiles que no pasaron por el consenso del resto de los consejeros.
Excélsior	Frentes Políticos	"Amigos de mentiras"	El presidente AMLO cuestionó las acusaciones de corrupción hechas por Sanjuana Martínez, última directora de la agencia del Estado, Notimex, en el sentido de que desde la Secretaría del Trabajo le pidieron desviar 30 millones de pesos a la campaña de Claudia Sheinbaum. "Creo que no es cierto", dijo el mandatario, en Acapulco, Guerrero.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Va para largo	Sanjuana Martínez no desistirá. Más le vale al gobierno tenerlo en cuenta. No será nada fácil darle vuelta a la hoja. El presidente eligió a Sanjuana por aferrada y rijosa para acabar con Notimex. Con la agencia informativa finiquita esos rasgos de Martínez se vuelve en contra los funcionarios públicos que según su óptica le dieron la espalda y convirtieron en negocio personal el golpe presidencial a la agencia informativa. De seguro pronto habrá demandas, porque hay un puñado de connotados abogados involucrados.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS